

KWRI

KAPOLSEK WANAYASA BERSAMA FORKOPIPCAM WANAYASA MENGGELAR RAPAT KOORDINASI LINTAS SEKTORAL OPERASI KETUPAT LODAYA 2024 DI AULA KECAMATAN WANAYASA

Purwakarta - PURWAKARTA.KWRI.OR.ID

Apr 3, 2024 - 10:52



Polres Purwakarta - Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito, SH bersama Forkopimcam Wanayasa menggelar rapat koordinasi lintas sektoral operasi ketupat Lodaya 2024 dalam rangka kesiapan pelaksanaan pengamalan Idul Fitri 1445 H tahun 2024 di wilayah hukum Polsek Wanayasa, yang dilaksanakan di Aula Syahbandar Kecamatan Wanayasa. (02/04/2024)

Dalam kesempatan itu juga dihadiri oleh PLT Camat Wanayasa Deri Agus muslim S. Kom. Mm , Danramil diwakilkan oleh danpos Serka Oyen Sofyan , Kasi Tapen Wawan Setiawan Se , Kasi Kesos Gunawan , Kepala Puskesmas Dr Andri , Ketua apdesi Wanayasa H.Dani Ramdan Mubarak , Apdesi Kecamatan Wanayasa , Kanit Reskrim Aiptu Eko Pujiyanto , Kanit Sabhara Aipda Hardi Rudini , Satpol PP Kecamatan , Damkar Kecamatan ,Pelaku/pengusaha wisata yang ada di Wilayah Kecamatan Wanayasa.

Kapolsek Wanayasa mengatakan bahwa rapat koordinasi itu membahas berbagai hal dalam rangka persiapan ops ketupat lodaya 2024 untuk menciptakan kondusifitas keamanan, disamping itu juga tentang persiapan jalur wisata karena akan semakin padat pengunjung pada libur lebaran yang akan mengarah ke jalur wanayasa ini khususnya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan kegiatan Rakor ini dilaksanakan guna menyamakan persepsi dan satu pikiran dalam pengamanan yang didalamnya dari berbagai unsur lintas sektoral. Kapolsek juga menyarankan agar kepala puskesmas menyiapkan mobil ambulans untuk standby di pos pelayanan pospam Lebaran Idul Fitri tahun 2024 beserta personilnya guna mendukung bidang kesehatan, tidak hanya itu kapolsek juga menghimbau kepada para pelaku usaha agar mendukung penuh kegiatan pengamanan ops ketupat lodaya 2024 , selalu berkomunikasi dengan instansi instansi terkait di saat liburan di tempat wisata bilamana ada kendala-kendala atau problem yang terjadi di lapangan baik macetnya jalur wisata ataupun membludaknya pengunjung wisata segera melaporkan kepada kapolsek. (AD)